

Geliat Kegiatan Dakwah Kampus Sambut Ramadhan di UMY

Selasa, 02-07-2013

Yogyakarta- Dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) melalui kepanitiaan Ramadhan Di Kampus (RDK), mengadakan khitanan massal untuk masyarakat sekitar. Kegiatan khitanan massal ini merupakan serangkaian acara yang diselenggarakan oleh RDK UMY.

Acara ini diselenggarakan atas kerjasama dengan PKU Muhammadiyah kota Yogyakarta dan diikuti oleh 25 anak usia kelas 5 hingga 6 SD. Khitanan massal ini dilaksanakan di lantai dasar masjid KH. Ahmad Dahlan Kampus Terpadu UMY, Selasa (2/7).

Ditemui di sela-sela acara, Koordinator acara khitanan massal, Isnanto mengatakan bahwa tujuan dari diselenggarakannya acara ini, selain merupakan bagian dari syiar Islam, juga untuk membantu meringankan beban masyarakat yang kurang mampu. Selain itu, kegiatan ini juga merupakan bagian dari pengabdian takmir masjid KH. Ahmad Dahlan UMY kepada masyarakat sekitar.

Menurut Isnanto, kegiatan ini juga mengandung pesan bagi anak-anak yang hari ini mengikuti acara khitan massal ini. "Melalui kegiatan ini kami memberikan pemahaman pada anak-anak agar bisa menjalankan ibadah puasa di bulan Ramadhan. Karena mereka sudah dikhitkan, dan itu berarti mereka sudah besar, maka diusahakan bisa menjalankan ibadah puasa Ramadhan. Karena kalau kita lihat sekarang, anak-anak usia kelas 5 sampai 6 SD masih ada yang belum ikut menjalankan ibadah puasa Ramadhan. Jadi kami di sini berperan memberikan pembelajaran kepada anak-anak," paparnya.

Isnanto juga menambahkan bahwa setiap anak yang mengikuti acara khitan massal ini akan mendapatkan uang saku serta bingkisan. "Kami menargetkan pada setiap anak mendapatkan hadiah total sebesar 200 ribu rupiah. Rp. 100 ribu untuk uang saku, dan Rp. 100 ribu lagi kami berikan dalam bentuk bingkisan berupa baju koko, sarung, obat-obatan dan snack. Para peserta juga tidak dipungut biaya dalam kegiatan ini," imbuhnya.

Sementara itu, Ketua RDK, Syahrul Ramadhan menyampaikan bahwa kegiatan khitanan massal ini adalah agenda ketiga yang diselenggarakan oleh RDK UMY. Karena sebelumnya sudah ada acara Tabligh Akbar songsong Ramadhan dan seminar Majelis Masjid. "Setelah ini juga akan masih banyak acara yang lain, seperti Kobar (kajian obrolan Ramadhan), lomba Da'i Muda Nusantara, donor darah, daurah nasional selama 3 hari 2 malam, bedah buku, lomba penulisan teks khutbah, buka puasa bersama 1000 anak yatim dan dhuafa, sahur on the road, lomba cerdas cermat TPA (Taman Pendidikan Al-Quran), bazar sembako, dan pawai songsong Ramadhan yang akan dilaksanakan pada 7 juli besok," terangnya.

Syahrul juga berharap, adanya kegiatan-kegiatan RDK itu dapat memberikan manfaat secara nyata kepada masyarakat, khususnya masyarakat sekitar universitas. "Semoga dengan adanya kegiatan-kegiatan ini, kami bisa bersinergi dengan masyarakat sekitar. Dan harapannya, kegiatan-kegiatan semacam ini bisa berlangsung terus setiap tahunnya," pungkasnya. (@sty, BHP UMY)